

Mar del Plata, Viernes 29 de Julio de 2022

Ya se vive el EnduroPale

Se podrán ver el sábado de 12 hasta las 16:30 y el domingo de 11 hasta las 17:30 El evento de entrada libre y gratuita se realizará en las playas del norte de la ciudad, desde Libertad hasta Constitución. Además, habrá shows y foodtrucks.

Este fin de semana se realizará el EnduroPale Argentina 2022 en Mar del Plata. Esta competencia de motos y cuatriciclos reúne a corredores de todo el país en las playas del norte en un circuito que va desde Av. Libertad hasta Av. Constitución. En este marco, Julieta Martínez, una piloto de cuatriciclo marplatense -que arrancó en este deporte a los nueve, pasando por las distintas categorías y este año debutó como profesional- será una de las competidoras que participará del EnduroPale.

"Es mi sueño, va a ser un evento único en estas playas hermosas", expresó Martínez y agregó: "El circuito es increíble. Este deporte es mundial, en Argentina se compite en todo el país y tenemos muy buenos pilotos, en Mar del Plata tenemos excelente nivel. La competencia en arena está muy fomentada en Buenos Aires, los mejores pilotos están acá y se compite en todas las playas. Esta oportunidad de correr en

casa es muy linda. Los invito a todos este fin de semana".

CRONOGRAMA

Luego de las inscripciones que se realizarán el viernes, las actividades continuarán el sábado a las 11 con una reunión de pilotos y entrenamiento de 12 a 13. A las 14 se realizará una exhibición de Minicross y Mini-quads, seguida por otro entrenamiento hasta las 15.45.

El domingo arrancará con la apertura del parque cerrado a las 8.30 y su cierre será a las 9.30. A las 9.45 habrá una reunión de pilotos; a las 11 comenzará la competencia de motos y la de cuatriciclos a las 14. Finalmente, a las 17.30 está prevista la entrega de premios.

OTRAS PROPUESTAS

Además de la competencia de motos y cuatriciclos, también habrá distintas actividades artísticas. El sábado a las 14 será el turno de Cabeza de huevo, a las 14.40 Cosas Pipiolas, a las 16 Costumbres Argen-



tinias y a las 17 La banda de Wally. Mientras que el domingo, también comenzarán las actividades culturales a las 14 con Cabeza de

huevo, a las 14.40 con TetraComic, a las 15.30 Helter Skelter y a las 16.30 Los eternos. A esto se suma la presencia de más de diez

foodtrucks con una variada oferta gastronómica para todos los vecinos que deseen acercarse a apreciar el espectáculo.

Marcelo Straccia es el nuevo técnico de Círculo Deportivo de Otamendi

Luego del regreso a las prácticas el miércoles por la tarde, la dirigencia de Círculo avanzó y concretó la llegada de Marcelo Straccia como nuevo entrenador del plantel superior para afrontar la recta final del Torneo Federal A.

El rosarino de 56 años tiene una dilatada trayectoria dentro del fútbol, que comenzó como futbolista en Newell's, mismo lugar en el que hizo sus primeros pasos como DT en inferiores y asistente en Primera División.

Su carrera como entrenador empezó acompañando a Julio Zamora, también trabajó junto a Marcelo Bielsa y otros entrenadores, para luego largarse como entrenador principal y dirigir San Martín de San Juan, Juventud Unida de Gualeguaychú, Melgar de Perú, Macará de Ecuador, Colegiales, Independiente Rivadavia, tuvo tres pasos por Deportivo

Merlo y su último club fue el Apollon Larissa de Grecia.

En las próximas horas se pondrá al frente del plantel, será presentado oficialmente y comenzará a trabajar pensando en el partido del próximo domingo 7 de agosto frente a Liniers de Bahía

Blanca en el "Guillermo Trama". El cuerpo técnico de Straccia estará conformado por Pedro Rodríguez y Cristian Suárez como ayudantes de campo, Walter Gerpe será el preparador físico y "Juani" Pineda seguirá siendo el entrenador de arqueros.



Once Unidos organiza la cuarta kermes

Luego de dos años el Club Atlético Once Unidos vuelve a organizar la cuarta edición de su ya tradicional Kermés, la cual se realizará en las instalaciones del club, emplazada en el barrio Parque Luro, los días sábado 30 y domingo 31 de julio, desde las 12 a 21 horas.

La propuesta incluye más de 40 stands de juegos, retos

deportivos, espacios de arte, guardería, bingo, buffet y actividades artísticas infantiles. Todas las actividades se distribuirán entre el estadio y el polideportivo.

En la kermés, encontrarán en los tands opciones sencillas para que las niñas y niños disfruten de juegos de puntería, saltar, armar, embocar, adivinar, pensar y mucho más.

EDICTO

El Juzgado de 1° Instancia en lo Civil y Comercial N° 2, Sec. Única del Departamento Judicial Necochea, sito en calle 83 N° 323 de Necochea, cita por diez días a PERALTA RAMOS S.C.A. para que conteste la demanda entablada por ARMANDO JESUS MANCINELLI, en los autos caratulados: MANCINELLI, ARMANDO JESUS c/PERALTA RAMOS S.C.A. S/PRESCRIPCIÓN ADQUISITIVA LARGA (Expte N° 48.478), bajo apercibimiento de nombrarse al Sr. Defensor Oficial Deptal., para que lo represente. Necochea, 20 de Mayo de 2022. El presente deberá publicarse por dos (2) días en el diario El Atlántico de la ciudad de Mar del Plata.